



Bajo Reserva Exprés: Morena va por regulación de la eutanasia

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Nos dicen que todo indica que el momento de legislar sobre la eutanasia en México está cerca.

Desde el pasado lunes, al interior de la Cámara de Diputados, se desarrolla una serie de foros en la materia, a fin de analizar la manera de garantizar la muerte digna de las personas en fase terminal, sin violar derechos humanos. A favor, están Morena y sus aliados, e incluso algunos opositores, mientras que en contra de han pronunciado algunos panistas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-morena-va-por-regulacion-de-la-eutanasia>